
 

 

 

 

ふるさと虹ケ浜マラソン＆駅伝大会に向けて  

今週末１２月１０日（土）開催となった「ふるさと虹ケ浜マラソン＆駅伝大会」に向けて、練習、準備等が進

んでおり、校内の機運が高まってきています。 

＜体育の授業では……＞ 

一昔前の長距離走の授業は、「決められた時

間、ひたすら走る。」、「決められた距離を必死に

走る。」ことが定番だったように思います。しか

し、現在の浅江中では、「走る」ことを科学的に

捉え、自分に適した走りを知り、それに向けた計画的なアップを実施したり、ペースを設定したりして練習に

臨む授業になっています。授業では、個人差がある走力にあわせた６グループ＋αを設定し、科学的な視点

で自分の走りを組み立てています。 
 

＜朝練習では……＞ 

体育委員会の取組で、子どもたちの「みんな

で気持ちをひとつにして本番に向かいたい！」と

いう思いが形になったものです。１１月２２日か

ら実施されていますが、取組を繰り返す中、実

施方法に改良を加えながら、効果的に目的が

達成できるよう、体育委員長・副委員長が中心となり積極的に改善を 

図って実施しています。 

今週に入ってからは、全校生徒が参加可能となった朝練には、１００名 

以上の参加があります。１０分程度のランニングですが、子どもたちの元 

気な姿がグラウンドで見られます（上写真）。１２月８日の朝も実施予定です。 
 

＜PTAのサポート体制＞ 

昨日の夜、PTA 総務委員会が開催され、大

会に向けたPTAのサポート体制の確認が行わ

れました。学校行事と言えども、特色ある取組

を安心・安全・充実したものにするためには、

PTA のサポートは必要不可欠です。話し合い

は１時間弱でしたが、「保護者の視点」から「公

平でみんなが楽しく観戦できる具体策」について意見交換が行われました。 

最近の総務委員会は、参集とオンラインのハイブリット開催となり、PTA 役員の皆さんが少しでも時間を

有効活用できるような工夫もされてきています。 
 

＜コミュニティ協議会青少年部のサポート体制＞ 

本大会に向けては、コミュニティ協議会青少年部のサポートも受けています。すでに学校の担当教員と数

回打合せを実施しており、当日、よりよい大会にするため、万全の体制を整えてくださっています。大会名の

頭に、「ふるさと」が入っている意味がここにもあります。この行事は、地域にある素晴らしい自然「虹ケ浜」

の中で、地域の方のサポートを受けながら実施する浅江中の特色ある教育活動のひとつです。 
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体育の授業や朝練の様子に
ついては、浅江中ＦａｃｅＢｏｏｋに
動画をＵＰしていますのでぜひ
御覧ください。 


